

# *Cubanos residentes en el exterior rechazan recrudecimiento del bloqueo*

---



La Habana, 17 sep (RHC) El rechazo a la política de hostilidad de la actual administración de Estados Unidos, se hace palpable una vez más cuando cubanos que viven en el exterior condenan esa postura, que contradice las normas del derecho internacional.

La Asociación de Cubanos Residentes en Nicaragua (ACRN), respaldó mediante un comunicado divulgado este lunes, al gobierno de la mayor de las Antillas y su Revolución, destaca Prensa Latina.

Cuba vive días de reafirmación revolucionaria en que la fila apretada de sus hijos no permitirá el paso de gigante alguno, indica el texto en uno de sus párrafos.

Más adelante, el comunicado afirma que el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, les habla en la actualidad a los cubanos como en su momento lo hiciera el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

La ACRN asegura que su papel en esta encrucijada de luchas es enfrentar las tergiversaciones que sufre la verdad histórica sobre Cuba.

La Asociación Máximo Gómez de Cubanos Residentes en República Dominicana, protestó por el apagón informativo de Twitter a las cuentas de funcionarios, periodistas, medios de comunicación y colectivos editoriales cubanos.

'No basta con el bloqueo brutal e inhumano al que ha sido sometido el pueblo de la mayor de las Antillas durante décadas, sino que también emplean ahora el virtual', señala un comunicado de la organización, citado por PL.

Twitter enarboló como explicación para el cierre de las cuentas que 'infringieron las normas de amplificar artificialmente las conversaciones, usando varias idénticas y con contenido similar, y provocando la interacción entre cuentas con el objetivo de inflar o manipular la importancia de los mensajes'.

Sobre ello, la organización resaltó que no existe respuesta posible a esta medida ridícula e inentendible y recordó casos como el de Cubadebate, donde ni siquiera declararon una razón específica.

La táctica del apagón informativo busca acallar la libertad de expresión de instituciones y ciudadanos cubanos y silenciar a los líderes de la Revolución y se trata de una violación de políticas de la plataforma, que repercute en un acto inverosímil de guerra cibernética, advirtieron los firmantes del documento.

La red social inhabilitó, en la tarde del miércoles pasado, diversas cuentas cubanas, justo en medio de la transmisión del espacio audiovisual Mesa Redonda, en que se informó sobre las medidas del Gobierno para mitigar los efectos de la actual coyuntura energética que vive el país.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202267-cubanos-residentes-en-el-exterior-rechazan-recrudescimiento-del-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**